

学校だより

白山市立蝶屋小学校 学校長 江戸 佳野

令和5年11月29日 12月号

今年も、あと1か月あまりとなりました。寒い日も増えましたが、子どもたちは元気いっぱいです。 11/1(水)の授業参観・引き渡し訓練には、たくさんのご参加をありがとうございました。



また見守り隊の皆様には、雨の日も風の日も、横断歩道や通学路に立ち、子どもたちの安全を見守ってくださり、心より感謝申し上げます。お見かけしましたら、保護者の皆様からも、是非感謝の言葉をかけていただけたらと思います。

さて、12月は2学期のまとめの月です。学校では、 2学期に習った漢字や計算の習得に力を入れ、冬休 みを迎えたいと思っています。

学期末の個人懇談会では、お子さんの様子や頑張り をお伝えし有意義な時間になればと思っています。

引き続き、ご理解とご支援の方をどうぞよろしくお願いします。

☆通学班会・集団下校について

12月 14日(木)に通学班会と集団下校を行います。今回は、積雪時の安全な登下校について確認し、集団下校します。

以下の点について各ご家庭で確認の上ご協力をお願いします。

学童をお休みする場合 普段と違う下校先に帰宅する場合 お迎えの場合

お子さんとの口約束だけでなく、**連絡帳で確実 に担任に伝わるよう**にお願いいたします。

※学童を「お休みする場合」は学童への連絡も お忘れなくお願いいたします。

縦割りお話し会



456 年生が、 下級生に本を 読み聞かせを しました。 微学 ましい姿

微笑ましい姿 がたくさん見ら れました。

☆冬季の服装について

登下校時には、防寒具(ジャンパー、ズボン、手袋、マフラー等)の着用はもちろん OK です。

防寒着は、校舎内では脱ぎますので、ジャンパー等にはかけひも、手袋やマフラーには記名をお願いします。

校内では、原則制服で過ごします。

また、体育時は、体操服の上にジャージ着用可です。(フードは危険があるため不可) 冬季の服装の確認をお願いします。

☆冬休みにはタブレット(端末)を持ち帰ります

冬休みの宿題として、タブレットを使った宿題を出します。

そのための、準備・慣れとして、2学期の間にもタブレットを使う宿題をだしますので、 お知りおき下さい。冬休みに持ち帰ったタブレットは | 月 | 0 日〈水〉に学校に持ってきます。